



Dancing Girls: Die Mädchen des MSV führten ihre Tänze im Seniorenwohnheim in Velpke auf. Foto: Imke Schulze

Auftritt im Kraul-Haus

Mädchen aus Meinkot überraschen Senioren

Velpke (iks). Eine tolle Überraschung erwartete die Bewohner des Paul-Wilhelm-Kraul-Hauses in Velpke am Freitag: Die Dancing Girls des Meinkoter Sportvereins präsentierten sechs Tänze.

Die Idee, die vier- bis neun-jährigen Mädchen im Seniorenwohnheim auftreten zu lassen, hatten die MSV-Trainerinnen Petra Markgraf und Elke Jäger: „Das ist für beide Seiten ein schönes Erlebnis!“